



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！
ひろーいグラウンドの上でみんな協力して楽しそうに「コーチみてみて～」「難しいけど頑張る！」などの言葉が聞こえコーチはともうれしかったです。
全力でやること、元気よく楽しくやること、何事も諦めずチャレンジすることを約束し頑張っている姿には感激しました！
これからも仲間と協力し楽しんでいってもらいたいです！
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！！



～先生から～

担任先生一同

◎ 色々なボール遊びを教えてくださいました。
《こんな遊びもあるんだね！》と思うような遊びを次から次へと場面を変えて教えてくださいました。次第に子どもたちの、心も体も輝いてきて、動きが活発になってきたようです。普段では見られないような、子どもたちの動作や、走り方、がんばるところをたくさん発見できました。指導者の教え方のスケールが大きく、とても上手なので、少しの時間でも良いので、次回は指導の方法を教えてくださいただけると嬉しいです。
子ども達を惹きつけて巻き込む力があるので、保育士も楽しかったです。
是非、またご指導をよろしくお願いいたします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会